
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom 13.04.2005

Anwesend: Jakob Erdmann, Artur Godlinski, Nicole
Himmerlich, Sebastian Oerding, Marc Rossner
Entschuldigt:
Unentschuldigt:
Gäste:
Protokollant: Artur

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

• Gewinnspiel www.wirtschaftsinformatik.de

• “Finance and information management” an der Uni Augsburg

• Uni-Magazin vom Arbeitsamt

• Einladung zur Jobbörse an der Uni-Leipzig

Alle Unterlagen werden im Sozialraum ausgelegt.

TOP 2: Sitzungstermin

Wir wollen uns im neuen Sommersemester 2005 Diensatgs um 16:00 Uhr im
FSR-Raum treffen.

TOP 3: Institutsrat

Sebastian war auf der ersten Sitzung des Institutsrates für dieses Semester. Dort
gabe es folgende Themen:

• Forschungsschwerpunkte

Die Fakultät soll Schwerpunkte ihrer Forschungsarbeit schriftlich festle-
gen. Zwei von drei dieser Dokumente sind bereits fertig.

• HiWi-Mittel

Die Mittel für wissenschaftliche Hilfskräfte für 2005 sind jetzt bereits zur
hälfte ausgegeben. Eine Lösung für das Problem ist nicht in Sicht.
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TOP 4: Semesterplan

Für das kommende Semester sind folgende Aktionen geplant:

• 21.04.05: Spieleabend

• 19.05. oder 16.06.05: Lagerfeuer eventuell zusammen mit den anderen
Fachschaftsräten.

• 10.05.05: Spieleabend

• 01.06.05: Fakultätsfest (zusammen mit den anderen Fachschaftsräten)

• 25.06.05: Sportfest (zusammen mit den anderern Fachschaftsräten)

• 05.07.05: Spieleabend oder Sternwartenbesuch

Marc verläßt die Sitzung.

TOP 5: Spieleabend am 21.04.05

� Aufgaben

• Sebastian kümmert sich um den Einkauf

• Sebastian und Artur drucken Plakate

Es werden EUR 40 für die Unkosten beantragt.⊗
Abstimmung: 4/0/0
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Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom 19.04.2005

Anwesend: Jakob Erdmann, Nicole Himmerlich, Se-
bastian Oerding
Entschuldigt: Marc Rossner
Unentschuldigt: Artur Godlinski
Gäste: Florian Rasche (FSR Bioinfo), Kevin Körner,
Harald Schmidt
Protokollant: Sebastian

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

Wir erhielten lediglich eine Einladung zur FSR Kom am Dienstag, den 26.04.
Sebastian geht da hin

TOP 2: Spieleabend

� Aufgaben

• Nicole sagt im Dekanat Bescheid, daß die Tür für den Abend aufbleiben
soll

• Wir hängen dann nochmal entpsrechende Zettel an dem Abend an die Tür

• Sebastian leiht Spiele aus

• Sebastian verschickt die Rundmail

TOP 3: Lagerfeuer

Die Bioinformatiker wollen das Lagerfeuer gemeinsam mit uns veranstalten. Wir
haben uns auf die Feuerstelle an der Lobdeburg-Klause geeinigt, da man dort gut
hinwandern aber auch Sachen mit einem Auto direkt ranfahren kann. Als Termin
visieren wir sicherheitshalber den 19.05 an. Falls dieser schon vergeben ist oder
witterungsbedingt kein Lagerfeuer zuläßt, nehmen wir den Alternativtermin am
16.06.

� Aufgaben

• Harald ruft beim Umweltamt und mietet die Feuerstelle. Falls das geht
vorsorglich für beide Termine

• Sebastian schickt die Rundmail aus Top 2 auch an die Binfes weiter.
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TOP 4: Wahl

Harald, Kevin, Jakob, Sebastian und Wolfgang wollen sich zur Wahl aufstellen,
Nicole überlegt noch.

� Aufgaben

• Wir brauchen noch Wahlleiter und -helfer
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Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom 26.04.2005

Anwesend: Artur Godlinski, Nicole Himmerlich, Se-
bastian Oerding
Entschuldigt: Jakob Erdmann
Unentschuldigt: Marc Rossner
Gäste: Harald Schmidt, Kevin Körner, Jens Gundel-
wein, Christoph Dreßler
Protokollant: Sebastian

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

Wir erhielten eine Ausschreibung einer Doc/Postdoc-Stelle, die wir am schwar-
zen Brett aushängen.

TOP 2: Spieleabend

Der Spieleabend war gut, ein paar Leute mehr wären noch wünschenswert gewe-
sen. Nächstesmal sollte eine CampusParty nicht dann sein, wenn wir Spieleabend
machen.

TOP 3: Wahl

Benjamin Rampe macht vielleicht den Wahlleiter.

TOP 4: Lagerfeuer

Die Mathes erstellen das Plakat, dafür brauchen sie unser Logo. Harald hat
erstmal beide Termine reserviert, den zweiten sagen wir dann im Zweifel ab.
Wir haben die Einkäufe mal auf 60 Leute kalkuliert, um die zu erwartenden
Kosten abzuschätzen. Wir empfehlen den Mathes 100 Euro zu beschließen.

� Aufgaben

• Logo an Mathes mailen

TOP 5: Erstsemestlerabend

Nachdem wir dies wegen zu geringer Teilnahme einschlafen ließen, beteiligen
wir uns diesmal wieder an dem Abend, den wir mit den Mathes gemeinsam
veranstalten. Wir beschließen per Abstimmung 50 Euro als Maximalausgabe.

� Aufgaben
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• Nicole schreibt eine Mail wegen des Abends

• Kevin und Harald machen in ihren Vorlesungen Werbung für den Abend⊗
Abstimmung: 3/0/0

TOP 6: Sprechstunde

Wir bieten folgende Termine (für’s Erste) an: Donnerstag 1230 − 1330 Nicole,
Mittwoch 1400 − 1530 Artur, Dienstag 1100 − 1200 Sebastian.
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Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom XX.XX.2005

Anwesend: Jakob Erdmann, Artur Godlinski, Nicole
Himmerlich, Sebastian Oerding, Marc Rossner
Entschuldigt:
Unentschuldigt:
Gäste: Kevin Körner
Protokollant: Artur

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

• Einladung zur KIF in Wien (Daniel möchte gerne hinfahren.)

• Rechnung: Evaluierung

TOP 2: Erstsemesterabend

Nicole und Kevin sind heute Abend für unsere Fachschaft auf dem Erstsemes-
terabend vertreten. Es gab eine Einladungsmail von Nicole, um Plakate hat sich
der FSR Mathe gekümmert.

TOP 3: Lagerfeuer

Wir haben die Einkaufsplanung fertig gestellt. Nicole und Sebastian kaufen am
Tag selber ein und werden gegen 18:00 Uhr anfangen den Grill anzufeuern. Artur
und Kevin wandern um 18:00 Uhr mit den allen gemeinsam von der Stadtmitte
aus zum Grillplatz.

TOP 4: Sportfest

Kevin war beim letzten Vorbereitungstreffen dabei. Die Planung läuft so weit
ganz gut. Anmeldungen und Plakate folgen bald.

TOP 5: Fakultätsfest

Artur war mit auf den Planungstreffen. Das Fakultätsfest findet am 1. Juni im
UHG-Innenhof statt. Es wird noch eine Band gesucht.
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Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom 10.05.2005

Anwesend: Jakob Erdmann, Artur Godlinski, Nicole
Himmerlich, Sebastian Oerding
Entschuldigt:
Unentschuldigt: Marc Rossner
Gäste: Harald Schmidt, Kevin Körner
Protokollant: Sebastian

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

Wir erhielten den regelmäßigen Kontotauszug für das Konto für die KIF vom
Ws 04/05. Sebastian fragt mal nach, wieso wir das immer noch erhalten. Dieses
Konto sollte eigentlich nicht mehr existieren.

TOP 2: Erstsemestlerabend

Der war sehr schlecht besucht, kein Informatiker des ersten Semesters war da.
In Zukunft fragen wir gleich bei den STET, wer zu so etwas kommen würde.
Danach entscheiden wir, ob wir wieder einen anbieten.

TOP 3: Lagerfeuer

Alles läuft. Wir beschlossen, genauso wie die Mathes 80 Euro Maximalbudget

� Aufgaben

• Nicole und Basti fahren einkaufen

• Harald macht alles mit dem Umweltamt klar (anrufen, Schlüssel abholen)

• die Mathes hängen die Plakate auf

• Mail wurde bereits geschrieben⊗
Abstimmung: 4/0/0

TOP 4: Diplomarbeitsdb

Heute war die Vorstellung der ER-Diagramme. Das sah soweit ganz gut aus.
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TOP 5: Wahl

Leider hatte Daniel noch keine Wahlankündigung aufgehängt. Damit ist der
geplante Wahltermin hinfällig, falls nicht die Rahmenwahlordnung des StuRas
für die FSR gilt.

� Aufgaben

• Sebastian schreibt Daniel eine Mail, in der er ihn bittet, einfach den
nächstmöglichen Termin als Wahltermin festzulegen und entsprechende
Aushänge zu machen.

TOP 6: Vollversammlung

Wir veranstalten auf jeden Fall am 24.05. eine Vollversammlung mit den folgen-
den Programmpunkten: Bericht der Finanzer, Vorstellen der aktuellen Projekte
des FSR’s, Wahl und Sonstiges. WIr beschlossen 30 Euro für die Vollversamm-
lung.⊗

Abstimmung: 6/0/1

TOP 7: Finanzen

Da wir immer noch keine Rechnung von den Biologen für die gemeinsame Party
erhalten haben, schickt Basti den Biologen eine Mahnung zur Rechnungsstellung
binnen vier Wochen. Ansonsten zahlen wir die ca. 620 Euro nicht mehr an die
Biologen.
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Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom 17.05.2005

Anwesend: Nicole Himmerlich, Sebastian Oerding,
Marc Roßner
Entschuldigt: Jakob Erdmann, Artur Godlinski
Unentschuldigt:
Gäste: Harald Schmidt Kevin Körner
Protokollant: Harald Schmidt

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

Praktiumsausschreibung erhalten

• Beschreibung wird an das schwarze Brett gehängt

TOP 2: Wahl

Wir haben einen Wahlleiter, morgen werden die Aushänge zur Wahl ausgehängt.

� Aufgaben

• Wahlankündigung erstellen und aushängen, alles weitere kommt dann.

TOP 3: Vollversammlung

Wir führen am 24.05 die nächste VV durch, dazu werden Plakate ausgehängt.

� Aufgaben

• Einkaufen, wird direkt vor der VV erledigt

• Raumreservierung Zimmer 3319 bei Frau Jäger

• Ankündigung der VVS incl. Themen übernimmt Kevin

TOP 4: Rechnung für Party mit dem FSR BIO

Der FSR Bio hat sich immer noch nicht gemeldet, wir haben einen Mahnbrief
an des FSR Bio geschickt und warten weiterhin auf Antwort.

TOP 5: Lagerfeuer am 19.05.

Wegen der unsicheren Witterung wird das Lagerfeuer erstmal auf den alterna-
tiven Termin am 16.06. gelegt.
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Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom 23.05.2005

Anwesend: Jakob Erdmann, Artur Godlinski, Nicole
Himmerlich, Sebastian Oerding
Entschuldigt: Marc Rossner
Unentschuldigt:
Gäste:HHarald Schmidt, Kevin Körner
Protokollant: Artur

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

• Programmierwettbewerb “Online Strichliste”

• Graduiertenstipendium

• Einladung zum Ausflug zur Bayer AG und zu Deutsche Post Retail (Prof.
Küspert)

• Tag der offenen Tür bei Carl-Zeiss Jena am 28.05.2005

• Einladung zur FSR-Kom am 01.06.

• Kassenprüfung durch die Innenrevision (Sebastian, Jakob und der zu wählende
neue Kassenwart gehen hin. Die Mathematiker sind auch geladen.)

TOP 2: FSR-Kom

Da wir am gleichen Tag auch unser Fakultätsfest feiern, wird wohl niemand
von uns bei der FSR-Kom-Stizung dabei sein können. Desshalb soll Sebastian
im Vorfeld per Mail Stellung zu den anstehenden TOPs beziehen. Auf folgende
Standpunkte haben wir uns geeinigt:

• Bei der Wahl der Fachschaft über den StuRa, bzw. die zentrale Studien-
verwaltung würde uns interessieren, ob die Zahlen der Wahlbeteiligung
bei den Gremienwahlen der Uni evtl. besser sind, als bei unseren eigenen
Wahlen. Es wird befürchtet, daß die Zusammenlegung der Wahlen sich
eher negativ für uns auswirken könnte, da der persönliche Kontackt zu
den Wählenden verloren geht.

• Wir sind gegen einen Zusammenschluß der Lehramtsstudierenden in eine
eigenen Fachschaft, da für Lehramtsstudierende der Anteil der fachspezifi-
schen Beratung immer noch recht groß ist. Dies könnte durch eine zentrale
Fachschaft auf Grund der großen Studierendenzahlen nicht gewährleistet
werden. Sollte sich unabhängig von einer eigenen Fachschaft ein Zusam-
menschluß von Lehramtsstudierenden finden, würden wir dem allerdings
nicht im Wege stehen wollen.
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• So weit es im Rahmen unserer Möglichkeiten als Fachschaftsrat steht,
würden wir uns gerne an Gegenveranstaltungen zum geplanten “Fest der
Völker” in Jena beteiligen. Allerdings ist für uns die rechtliche Seite noch
nicht ganz geklärt.

TOP 3: Fakultätsfest

Die Planungen sind in vollem Gange. Der Kartenvorverkauf beginnt morgen. Es
werden alle gebeten, sich noch in die Listen zum Vorverkauf einzutragen. Die
Aufgaben für den Abend selber sind weitestgehend verteilt.

Artur stellt einen Antrag auf Bewilligung von 280 Euro zur eventuellen Defizit-
finanzierung des Fakultätsfestes.⊗

Abstimmung: 4/0/0

Auf eine Anfrage hin wird auch der Glühweinkocher für das Fakultätsfest aus-
geliehen.

TOP 4: Sportfest

Auch hier laufen die Vorbereitungen. Kevin beteiligt sich daran.

Die Werbung beginnt bald, es werden Plakate aufgehängt und die Anmeldung
zu den Sportarten ist bereits online möglich.

Es werden 100 Euro für das Sportfest beantragt.⊗
Abstimmung: 4/0/0

TOP 5: Spieleanschaffunge

Es wird überlegt, ob es nicht sinnvoll wäre, für die Spieleabende diverse Spiele
selber anzuschaffen, anstatt diese immer ausleihen zu müssen. Dies hätte den
Vorteil, daß gewisse “Klassiker” immer vorhanden wären und hoffendlich auch
in einem annehmbaren Zustand verbleiben.

Es werden 100 Euro für Spieleanschaffungen beantragt.⊗
Abstimmung: 4/0/0
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Protokoll der Vollversammlung des Fachschaftsrates
Informatik vom 24.05.2005

Anwesend: Jakob Erdmann, Artur Godlinski, Nicole
Himmerlich, Sebastian Oerding
Entschuldigt:
Unentschuldigt:
Gäste: Daniel Gohlke, Kevin Körner, Benjamin Ram-
pe, Harald Schmidt
Protokollant: Sebastian

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Bericht der Finanzer

Wir haben bei den letzten großen Aktionen (Sportfest und Fakultätsfest 2004)
nur sehr wenig Verluste gemacht. Beim letzten Fakultätsfest gab es überraschend
sogar ein Plus von ca. 500 Euro. Zusätzlich gehen wir sorgfältig mit dem Geld
um. Wir investieren kaum in Rechnertechnik, geben uns keine Freikarten extra
bei Festen, etc. Dies führt dazu, daß unsere Rücklagen unaufhaltsam wachsen.
Wir werden voraussichtlich spätestens übernächstes Semester wegen zu hoher
Rücklagen keine Zuweisung vom StuRa bekommen. Anfang Juli steht bei der
Innenrevision der Uni die Prüfung unserer Haushaltsführung des Jahres 2004
an. Wir sehen da keine Probleme. Entlastung der Finanzer⊗

Abstimmung: 4/0/0

TOP 2: Projekte/ Aktionen des FSR

• Wir führen die üblichen Aktionen (Sportfest, Fakultätsfest, Spieleabende,
Eval) durch, dabei sehen wir keine Probleme bzw. Besonderheiten

• Der Austausch mit der Uni in Bangalore scheint eingeschlafen zu, von dort
kommt nichts mehr

• Auf unsere Anregung hin, wird im DB-Praktikum eine Diplomarbeitsda-
tenbank programmiert. Der erste Abschnitt (ER-Diagramme) sah ganz
vielversprechend aus.Wir hoffen auf ein gutes Ergebnis, das im produkti-
ven Einsatz von den Lehrstühlen, dem Prüfungsamt und den Studenten
genutzt wird.

TOP 3: Wahl

Außer Daniel Gohlke (Wahlleiter) stellen sich alle Anwesenden zur Wahl. Marc
Roßner ist leider nicht anwesend und hat leider keine erneute Kandidatur frist-
gemäß abgegeben. Die Vorstellung der Kandidaten erfolgt auf den Aushängen.

1



TOP 4: Sonstiges

Einige Studenten arbeiten an einer Satzungsänderung des StuRa, um ihn ar-
beitsfähiger zu machen. Wir sehen bei den vorgestellten Änderungen keine
großen Auswirkungen auf unsere Arbeit.
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Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom XX.XX.2006

Anwesend: Kevin Körner, Sebastian Oerding, Wolf-
gang Schnerring, Harald Schmidt
Entschuldigt: Nicole Himmerlich,
Unentschuldigt: Jakob Erdmann
Gäste:

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

•

TOP 2:

� Aufgaben

•⊗
Abstimmung: 6/0/1

TOP 3:

� Aufgaben

•⊗
Abstimmung: 6/0/1

TOP 4:

� Aufgaben

•⊗
Abstimmung: 6/0/1

TOP 5:

� Aufgaben

•⊗
Abstimmung: 6/0/1
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TOP 6:

� Aufgaben

•⊗
Abstimmung: 6/0/1
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Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom 31.05.2005

Anwesend: Jakob Erdmann, Artur Godlinski, Nicole
Himmerlich, Sebastian Oerding
Entschuldigt: Marc Rossner
Unentschuldigt:
Gäste: Christoph Dreßler
Protokollant: Sebastian

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

Es gab ein Schreiben zu den STET im WS05/06, Sebastian würde für die In-
formatik den Ansprechpartner der ZSB, nach den Problemen des letzten Jahres
aber nicht mehr für die komplette Fakultät.

• Der ZSB einen Verantwortlichen nennen

• Ein Programm entwerfen

TOP 2: Fakultätsfest

Aufgrund eines früheren Beschlußes bekommt Alex F. zwei Freikarten für das
Fakultätsfest. Wir kaufen ihm diese. Desweiteren freiwillige Mitarbeiter im FSR
ebenfalls Freikarten (namentlich Stephan und Daniel), auch wenn sie nicht beim
Fakultätsfest geholfen haben.⊗

Abstimmung: 4/0/0

TOP 3: Spiele

Sebastian hat Spiele gekauft, da von den 100 beschlossenen Euro bisher nur 60
ausgegeben wurden, plädiert er für die Anschaffung weiterer Spiele. Vorgeschla-
gen wurden ”Puebloünd Ël Grande”

� Aufgaben

• Sebastian schaut, wieviel die besagten Spiele kosten

TOP 4: Sportfest

Die Anmeldung geht ab jetzt (auch online). Ein weiterer Sponsor gibt 50 Euro
dazu.
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TOP 5: Rechner

Da wir immer Probleme mit den Rechner haben und die Rumbastelei nicht
soviel zu bringen scheint, schlägt Sebastian die Anschaffung eines Bürorechners
für maximal 300 Euro vor. Allerdings ein Komplettsystem, um weniger Streß
im Garantiefall zu haben.

� Aufgaben

• Wir holen Angebote von Vobis, MediaMarkt, PCSpezialist und Redlich
ein.⊗

Abstimmung: 3/0/1
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Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom 07.06.2005

Anwesend: Jakob Erdmann, Nicole Himmerlich, Ha-
rald Schmidt, Sebastian Oerding, Kevin Körner
Entschuldigt: Jakob
Unentschuldigt: Artur Godlinski
Gäste: Florian Rasche
Protokollant: Kevin Körner

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

- Haben einen Aushang für ein Kolloquium erhalten

•

TOP 2: Fakultätsfest

- 580 Karten verkauft - Resonanz größtenteils positiv

TOP 3: Lagerfeuer

- 16.06.05: 18.00 Uhr am Fakultätseingang 19.00 an der Lobdeburg Feuerstelle
- Grillbesteck wird benötigt � Aufgaben

• Plakate raushängen

• Folien für Vorlesungen machen und auflegen

TOP 4: Spiele

- Pueblo und El Grande sind zu teuer –¿ werden nicht gekauft

TOP 5: Finanzen

- haben herausgefunden, dass es in der Vergangenheit Fehler in der Finanzauflis-
tung gegeben hat und versuchen diese in Zukunft zu vermeiden - Daniel Gohlke
möchte 10-20 Euro für die von ihm gebaute Wahlurne

TOP 6: Rechnerkauf

- haben uns verschiedene Angebote eingeholt - Preis liegt zwischen 250 und 350
Euro - weiter Angebote werden eingeholt
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Protokoll der konstituierenden Sitzung des
Fachschaftsrates Informatik vom 14.06.2005

Anwesend: Jakob Erdmann, Artur Godlinski, Nicole
Himmerlich, Sebastian Oerding
Entschuldigt: Kevin Körner, Wolfgang Schnerring
Unentschuldigt:
Gäste:
Protokollant: Sebastian

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

Nix.

TOP 2: Konstitution

Kevin kann leider wegen einer Bindehautentzündung nicht, Wolfgang nicht we-
gen seines Praktikums. Da wir aber langsam handlungsfähig werden müssen und
auch die Wahlordnung die Konstitution bis spätestens 14 Tage nach der Wahl
vorsieht, führen wir trotzdem die konstituierende Sitzung durch. Die Wahl der
Kassenwarte verschieben wir auf später, da dies vielleicht Kevin machen wird.
Wir überlegen uns ein neues Paßwort und einigen uns auf einen neuen Sitzungs-
termin (donnerstags ab 16 Uhr), der ab nächste WOche gilt. Sebastian wird
zum Sprecher des FSR’s gewählt.⊗

Abstimmung: 5/0/1

TOP 3: I-Rat

Im nächsten Semester sollte schon nach Modulen studiert werden. Da dies teil-
weise mit den geltenden Studien- und Prüfungsordnungen juristisch problema-
tisch ist, wird eventuell nicht alles bereits zum nächsten Semester als Modul
angeboten. Auch sind Probleme bei Neuanfängern zu erwarten, da während
ihres Grundstudiums die alte Prüfungsordnung gilt, aber sicher auf die Modu-
larisierung umgestellt werden wird. Diesbezüglich würde eine Anfrage an das
Ministerium gestellt. Wir warten ab, was da kommt.

Berufung Nachfolge Prof. Backofen: Da Berufungsverfahren nicht öffentlich sind
(bzw. nur teilweise), schreiben wir dazu nichts in das Protokoll, um späteren
möglichen Problemen aus dem Weg zu gehen.

Nachfolge Hecker: Prof. Hecker wird zum 01.04.2007 emeritiert, zu diesem Zeit-
punkt soll schon ein Nachfolger da sein. Eine Informatik-Fakultät ohne einen
Lehrstuhl für Algorithmik kann (nach Sicht des FSR’s) nicht ernstgenommen
werden. Deswegen soll hier schon früh begonnen werden, damit im Berufungs-
verfahren nichts überstürzt werden muß.
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TOP 4: Eval-Rahmenbeschluß

Wir haben in der Vergangenheit wiederholt vergessen, Geld für die Eval zu
beschließen. Generell ist es problematisch, daß die ersten Kosten mit den Fra-
gebögen anfallen, wir aber immer erst ein Semester zusammen mit den Heften
die Abrechnung bekommen. Dabei ist die Eval eine der zentralen Aufgaben der
FSR’s. Deswegen beschließen wir bis auf Widerruf 500 Euro jedes Semester für
die Eval.⊗

Abstimmung: 6/0/0
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Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom 23.06.2005

Anwesend: Artur Godlinski, Nicole Himmerlich, Se-
bastian Oerding, Kevin Körner, Benjamin Rampe, Ha-
rald Schmidt
Entschuldigt: Jakob Erdmann
Unentschuldigt:
Gäste: Stephan Hepper, Oliver Bley
Protokollant: Harald

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

• Sommeruniversität für Frauen wird ausgehängt

• Klinikum Stellenausschreibung

• Einladung FSR-Kom 27.06.2005

• Stura Auftaktveranstaltung “Mitbestimmung oder Selbstverwaltung“

TOP 2: Stühle

Sebastian hat neue Stühle besorgt, alle sind glücklich

TOP 3: Sportfest

Finanzierung ist gesichert (max. 13 Euro Defizit). Als Preise haben wir Karten
für Kino und Freizeitbad. Dank Kevin haben wir von Thüringer Waldquell 10
Kästen Getränke gesponsort bekommen.

TOP 4: Treffen mit Kanzler

Bei WLAN ist Nutzerordnung unklar. Es gibt eventuell neue Beamer für das Ab-
beanum, neuen Switch für die Fakultät. Bezüglich der Biblitheks Öffnungszeiten
gab es keine Resultate. Insgesammt kam bei dem Treffen für die Studenten nicht
soviel heraus.
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TOP 5: Modularisierung

Studiengänge an der FSU sollen bis Wintersemester 2005/06 modularisiert wer-
den. Wir werden bei Prof. Beckstein nachfragen, was uns dabei nun erwartet.

� Aufgaben

• Nicole schreibt Mail an Prof. Beckstein

TOP 6: FSR-Computer

Bei Media-Markt und Pro-Markt sind Rechner zu teuer. Erfragen bei Redlich-
EDV und PC-Spezialist, ob alte Hardware verwendet werden kann.

� Aufgaben

• Sebastian fragt bei PC-Spezialist und Redlich nach.

TOP 7: Kassenwarte

Harald wird zum Kassenwart gewählt, Sebastian zum Stellvertreter.⊗
Abstimmung: 5/1/0

Harald⊗
Abstimmung: 5/0/1

Sebastian

TOP 8: Lagerfeuer

Gute Resonanz. Wir waren sehr zufrieden.

TOP 9: Lehrpreis

Der Fachschaftsrat beschließt den Lehrpreis für WS 2004/2005 an Prof. Dr. Fey
für die Vorlesung ”Rechnerarchitektur Ißu verleihen.

TOP 10: Spieleabend

Wir veranstalten am 05.07.2005 Spieleabend

� Aufgaben

• Benjamin erstellt Plakate

• Harald legt Folie in Vorlesungen auf.
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Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom 30.06.2005

Anwesend: Artur Godlinski, Nicole Himmerlich, Kevin
Körner, Sebastian Oerding, Benjamin Rampe, Harald
Schmidt
Entschuldigt: Jakob Erdmann
Unentschuldigt:
Gäste: Nicolas Bergmann, Oliver Bley
Protokollant: Artur

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

• Die neueste Ausgabe vom Akrützel liegt im FSR RAum aus.

• Ein Plakat zur Rückmeldung wird im Sozialraum ausgehängt.

TOP 2: LAN-Party

Nicolas Bergmann such Helfer und Unterstützer für eine LAN-Party. Er hat be-
reits in Hessen merhfach solche Parties organisiert und würde sich jetzt anbieten
wieder eine für die Fachschaften unserer Fakultät zu organisieren.

Um alles reibungsfrei durchzuführen wären ungefähr 500 Euro Startfinanzie-
rung notwendig, die aber bei einer erwarteten Beteiligung von 150 Teilnehmern
schnell wieder eingebracht wären. Der erzielte Gewinn könnte den FSRs zukom-
men oder für weitere Veranstaltungen der gleichen Art genutzt werden.

Es werden in jedem Fall noch geeignete Räume zum spielen und übernachten
gesucht, sowie ein paar Leute, die sich um die Vorbereitung im Vorfeld kümmern.
(Strom, Netzwerk, ..)

� Aufgaben

• Kevin würde gerne mithelfen

• Benjamin und Nicole fragen nach Räumen im Klinikum bzw. an der Uni.

Eine definitive Entscheidung darüber, ob der FSR Informatik auch als Veran-
stalter mit auftreten will, wird auf die nächste Sitzung vertagt.

TOP 3: Sportfest

Das Sportfest war ein großer Erfolg mit ungefähr 200 Teilnehmern und einem
Plus von 100 Euro. Es gab’ keine besonderen Zwischenfälle und allen hat es
Spaß gemacht.
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TOP 4: FSR-Kom

Harald und Artur waren bei der letzten Sitzung vom FSR-Kom.

Es soll eine Urabstimmung der Studentenschaft über die neue Satzung und über
eine Resolution gegen Studiengebühren geben. Dazu werden noch Helfer gesucht.

Sollte die neue Satzung angenommen werden, werden Änderungen an unserer
FSR- und Wahlordnung notwendig, die dann zu beraten und von einer Vollver-
sammlung zu beschließen sind.

Nach der neuen Satzung soll es auch einen fakultätiven FSR Lehramt zusätzlich
zu den Fach-FSRs geben.

TOP 5: Modularisierung

Es gab’ eine Antwortmail von Prof. Beckstein, in der diverse Treffen der für
die Modularisierung verantwortlichen Professoren angegeben waren. Wir wollen
versuchen noch vor der Verabschiedung der Modulbeschreibungen mit auf den
Prozess einzuwirken, sind jedoch sehr spät drann.

� Aufgaben

• Artur und Nicole wollen sich mit Prof. Beckstein treffen, um näheres zu
den geplanten Änderungen der Studienordnung zu erfahren.

TOP 6: Spieleabend

Benjamin hat Plakate erstellt. Der Einkauf wird von Sebastian erledigt. Artur
bleibt bis zum Schluß.

Als Finanzrahmen werden 40 Euro beantragt.⊗
Abstimmung: 5/0/0

TOP 7: Computer

Sebastian hat verschiedene Angebote eingeholt. Redlich könnte eien Rechner
für knapp über 300 Euro zusammenbauen und die vorhandenen Komponenten
nutzen. Bei Vobis wäre ein Rechner für 300 Euro evtl. möglich, jedoch ist nicht
klar, ob eine Garantie auch für den Gesammtrechner übernommen wird.

Von Artur wird eine Aufstockung des Betrags um 20 Euro auf 320 Euro bean-
tragt, da sich die meisten Angebote nich unter diesem Rahmen befinden.⊗

Abstimmung: 5/0/0
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Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom 07.07.2005

Anwesend: Jakob Erdmann, Artur Godlinski, Nicole
Himmerlich, Kevin Körner, Benjamin Rampe
Entschuldigt: Sebastian Oerding, Harald Schmidt
Unentschuldigt:
Gäste: Christoph
Protokollant: Kevin

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

Wir erhielten ein Plakat wegen einer Podiumsdiskussion und das Programm der
Friedrich Ebert Stiftung.

TOP 2: LAN-Party

Nach Auskunft der Uni kämen dafür nur die Räumlichkeiten der August-Bebel-
Straße in Frage.

� Aufgaben

• Raum schnellstmöglich entscheiden

• per FSR Werbung schalten

Abstimmungen Organisator FSR Info und finanzielle Unterstützung bis 300 Eu-
ro (unter der Annahme, daß wir günstig Räume bekommen), beide Abstimmun-
gen⊗

Abstimmung: 2/0/3

TOP 3: Modularisierung

Montag ist Sitzung wegen der Modularisierung, wir wollen in die Protokolle
einsehen.

TOP 4: Rechner

Der Rechner ist bestellt.
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TOP 5: STET

Wir haben 150 Euro für die STET beschlossen.⊗
Abstimmung: 5/0/0

TOP 6: Schülerakademie

Falls gewünscht, richten wir eine Fragestunde beim FSR ein. Wir beschließen
50 Euro für die Schülerakademie.⊗

Abstimmung: 5/0/0
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Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom 29.09.2005

Anwesend: Artur Godlinski, Kevin Körner, Sebastian
Oerding, Benjamin Rampe, Harald Schmidt
Entschuldigt: Nicole Himmerlich
Unentschuldigt: Jakob Erdmann
Gäste:
Protokollant: Sebastian

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

Wir bekammen eine Einladung zur KIF. Da von uns keiner Zeit hat, hängen
wir sie an das schwarze Brett.

TOP 2: I-Rat

Es gab eine Sondersitzung des I-Rates zur Modularisierung. Dort ging es aber
um bürokratische, notwendige Arbeit. Neue oder überraschende Auswirkungen
auf die Studenten blieben aus.

� Aufgaben

• Artur stellt einen Hinweis zur Modularisierung auf unsere Website

• Viele Aspekte der Modularisierung und der Art und Weise, wie sie vor-
genommen wird, mißfallen uns. Deswegen wollen wir einen Artikel an die
Pressebzw. vorerst das Akrützel geben. Sebastian kümmert sich darum.

TOP 3: Tag der Fakultät

Am 21.10, dem letzten Tag der Stet, ist auch der Tag der Fakultät. Wir ver-
suchen die Erstis gleich dorthin zu lotsen. Dafür erstellen wir auch ein Poster.
Professor Hecker hält um 14 Uhr einen Vortrag zur Modularisierung, der sollte
auch für uns interessant sein.

� Aufgaben

• Benjamin und Sebastian kümmern sich um das Poster

TOP 4: Stet

Am Mittwoch um 21 Uhr geht es ins Cafe Immergrün. Desweiteren versuchen
wir viele Punkte zu berücksichtigen.

� Aufgaben
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• Immergrün reservieren

• Dipl- und LA-Studis trennen

• Liste erstellen für Punkte der Stadtführungen, Dinge die unbedingt erzählt
werden müssen

• auf die Webseiten verweisen, Anmeldung im FRZ durchführen

TOP 5: Wahlordnung

Da unsere Wahlordnung anscheinend unzulässig ist, haben wir uns die der Bio-
logen geben lassen. Diese soll sowohl mit der alten als auch der neuen StuRa-
Satzung, so diese denn kommt, harmonieren. Die neue Ordnung findet im FSR
mit entsprechenden Anpassungen Zustimmung. Wir wollen schnellstmöglich ei-
ne zulässige Ordnung, damit wir uns mehr mit anderen Projekten beschäftigen
können.

� Aufgaben

• Sebastian fragt bei Mike wegen unklarer Punkte nach, u.a. die korrekte
Verfahrensweise für Änderung der Wahlordnungen.⊗

Abstimmung: 5/0/0

Nachtrag: Sebastian hat mit Mike gesprochen. Die neue StuRa ist verabschie-
det, sie muß nur noch verkündet werden. Da sich damit auch wieder eventuell
Änderungen/neue Möglichkeiten bei der Wahlordnung ergeben, sollten wir noch
warten, bevor wir auf Gültigkeit unserer neue Ordnung hinwirken.

TOP 6: Semesterplan

Aufgrund des späten Vorlesungsbeginns haben wir uns diesmal nicht so viel
vorgenommen.

� Aufgaben

• In der zweiten Vorlesungswoche findet ein Spieleabend statt

• Anfang Dezember wird wohl wieder der allseits beliebte Märchenabend
sein

• Im Januar ist eventuell eine neue FSR-Wahl fällig

• Dann lassen wir die Vorlesungszeit mit noch einem Spieleabend ausklingen

TOP 7: Nächster Termin

Die nächste Sitzung findet am 12.10 um 14 Uhr statt, Treffpunkt FSR-Raum.
Gäste sind natürlich herzlich eingeladen.
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